

# Ratifican a titular de la CDH

SELENE VELASCO

Sin votos de rechazo o abstenciones, Nashieli Ramírez fue ratificada como titular de la Comisión de Derechos Humanos (CDH) de la Ciudad de México para un segundo periodo.

La ombudsperson fue nombrada por primera vez para dirigir el organismo en noviembre de 2017, por la extinta Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

Antes de que dicho periodo concluya (en noviembre de este año), legisladores la ratificaron para extender su titularidad hasta 2025.

Los 53 congresistas presentes en el momento de la votación aprobaron a Ramírez.

La defensora de derechos humanos afirmó que mantendrá tres líneas de trabajo prioritarias: proximidad, mediación y justicia restaurativa.

Durante el proceso para su ratificación hubo mesas de diálogo; se recibieron 358 cartas de apoyo a su reelección y cinco en contra del proceso, además, Ramírez entregó un informe de sus primeros años.

Según indicó, desde 2018 y hasta el primer semestre de 2021, la CDHCDMX brindó 122 mil 311 servicios, de los cuales han derivado 39 mil 192 expedientes de queja que se atienden en el área de Defensa.

Antes de la aprobación y toma de protesta de Ramírez, el diputado del PRD, Jorge Gaviño, exigió que enfatice su defensa de los derechos humanos en casos como los daños ocasionados por la escasez de medicamentos.

Tras ello, legisladores olvidaron la distancia mínima y, aunque la mayoría mantuvo su cubrebocas, se aglomeraron para fotografiarse con Ramírez.

